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Collomb nous dit que nous aurions 5 à 6 ans pour réagir ?

En  réalité,  il  nous  reste  dans  la  situation  actuelle
probablement 2 à 3 ans si un événement brutal ne vient pas
changer la donne.

En face, ils sont déjà prêts, en nombre suffisant ,entraînés
et équipés. De notre côté, c’est plus compliqué du fait de
l’endormissement  de  nos  compatriotes.  Beaucoup  ne  peuvent
imaginer de ce qui va se passer bientôt. On préfère penser aux
vacances, à la réussite sociale, aux études des enfants, au
grand confort, mais concernant la question de se préparer,
d’ouvrir les yeux et de comprendre que nous sommes face à une
mort certaine sans réaction de l’ensemble de nos compatriotes,
là c’est l’incompréhension totale. Dans leur tête ce n’est pas
possible et pourtant nous y sommes déjà…

Pour que Collomb se soit lâché lors de son départ, c’est bien
que  la  situation  est  extrêmement  grave  et  il  n’a  fait
qu’effleurer le problème. Il n’y a qu’à voir les événements
dramatique du 31 octobre à travers le pays. Il faut bien
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comprendre que la situation est devenue irréversible déjà à ce
jour, que la guerre civile aura bien lieu que nous le voulions
ou  pas  car  nous  ne  maîtrisons  plus  rien,  nos  élus  ont
totalement perdu le contrôle du pays et ne font que reculer
sur les demandes de nos ennemis pour contenir encore un peu
l’affrontement.

La politique ne pourra rien changer. Même si on imagine que le
RN  remporterait  la  victoire  électoralement  en  2019,  il  y
aurait  certainement  un  ralentissement  ou  arrêt  des  flux
migratoires c’est déjà ça, mais le problème est déjà chez nous
sur notre sol depuis des décennies à cause d’élus corrompus et
cette volonté farouche de détruire le pays. Nous aurons à
faire face à plusieurs millions de combattants. On ne pourra
pas les faire partir de leur plein gré (remigration) sans
combattre et si nous gagnons.

Ce  qui  est  certain  maintenant,  lorsque  les  événements  se
produiront, cela fera un électrochoc tellement fort auprès de
nos  compatriotes  endormis  qu’ils  se  souviendront  très
rapidement  des  alertes  lancées  depuis  des  années  par  des
patriotes courageux. Le discours habituel « mais tu exagères
« ,« tu deviens facho et raciste »,  » je ne veux pas entendre
ça  »  etc…..  n’aura  plus  lieu  dans  nos  entourages.  On
entendra  «  tu  avais  raison  »,   »  j’aurais  dû
t’écouter »,« Excuse moi de ne pas t’avoir cru », « Qu’est ce
que l’on fait maintenant ? »etc… là, nous allons être entendu
et compris, la trouille des endormis se fera sentir en nous
demandant de l’aide après d’innombrables excuses !!!

Oui, mais c’est trop tard, il faut se préparer.

– Beaucoup demandent

 » Quel est le but  des envahisseurs ? « 

Le but avec l’aide de nos élus depuis plus de 40 ans, c’est de
faire de la France et de l’Europe une terre d’islam.



Cela a commencé en 1973 avec le pétrole. Bat Ye’or  explique
très bien les tenants et aboutissements et à cette époque ceux
au pouvoir en France et en Europe ont trahi par des accords
commerciaux et « culturels » entre les pays du pétrole et
l’Occident. En échange du pétrole à volonté et à un prix
défiant toute concurrence pour les gouvernements, pas pour
nous  bien  entendu,  nous  devions  accepter  sans  broncher
l’invasion  progressive  des  musulmans  en  Europe  et  cela  a
arrangé aussi les grosses entreprises avec de la main d’oeuvre
pas chère, faire pression sur les salaires de nos compatriotes
et voir le début de l’ascension du chômage pour atteindre
aujourd’hui plus de
6 millions.

Le résultat, c’est qu’il y a environ 20 millions de musulmans
tous âges confondus sur notre sol, dont 3 millions prêts à se
battre  pour  prendre  le  pays.  Nous  sommes  en  situation  de
colonisation  et  parmi  les  Français  patriotes,  beaucoup
n’acceptent pas ce qui se passe et feront bloc le moment venu.
N’oublions pas de nous mobiliser le 17 novembre. C’est un
début de mobilisation générale même si c’est pour le carburant
et non contre l’invasion, l’important c’est qu’il y est une
solidarité entre nous. Et c’est aussi le moment de prendre et
conserver dans votre ville des contacts qui pourront servir le
jour où nous serons attaqués.

Et, en sus, cela donne de l’espoir aux inactifs ainsi qu’aux
patriotes !!!!


